
福岡食い倒れツアー

木村　　崇（生命保険業）　
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　人生の楽しみの一つは食。重要な一食が

外れた時はかなり凹みます。そこで今回は

AM10：00茨城空港発－福岡空港着の便で皆

さんに福岡食い倒れツアーをご紹介します。

　福岡空港内にも数々の飲食店はありますが、

是非レンタカーを借りて空港近くの「天ぷら

ひらお本店」に足を運んでください。長蛇の

列が出来てますがご心配なく。回転は恐ろし

く速いです。カウンターだけの店内で新鮮な

ネタを天ぷらにして目の前に運んでくれます。

塩辛も絶品。天ぷらでは老舗の「てんぷらだ

るま」もお勧めです。

　もっとがっつりいきたいのなら少し足を延

ばして南福岡駅前の「びっくり亭」へ。鉄板

に乗った焼肉定食（想像の画像とは違います）

ですが秘伝の辛味噌が食欲をそそります。（食

べ方にもコツがあり）

　夕食を豪華な海鮮にしたいなら中洲の「河

太郎」に。是非呼子のコリコリ透明なイカを

ご堪能ください。

　庶民の味をお求めなら「鉄なべ福博であい

橋店」へ。まずは「ごまさば」を注文して、

同伴した人数の倍の餃子を注文。博多餃子は

一口サイズですのでいくらでも食べられます。

　まだお腹に余裕があるなら「ふとっぱら中

洲店」で「らーそーめん」はいかがでしょう。

飲んだ後には最高の一杯です。

　せっかくの福岡ならラーメンを〆にとお

考えなら「赤のれんせっちゃんラーメン」

か「元祖長浜屋」へ。赤のれんは福岡でも唯

一無二の平打ちの細麺濃厚ラーメン、長浜屋

は朝食でもいけるあっさりとんこつ麺です。

ちなみに長浜屋は扉を開けると同時に「カタ、

肉増し」などと注文すると「おっ常連？」と

なります。（メニューはラーメンのみ）

　次の日は福岡の「うどん」はいかがでしょ

う。おすすめは櫛田神社近くの「かろのうろ

ん」。出汁の効いたコシ無しうどんが楽しめ

ます。

　その他「福新楼の博多皿うどん」「もつ鍋

おおやま」「水炊きいろは」などありますが、

これであなたの３キロ増は確実ですバイ！



30年前、上位に位

置していた日本の国民

１人当たり GDP は 長

期に渡り低落し、近年

は主要国中最下位（34

位）と低迷しています。

経済の成長率もそうで

すが今日本はかつてバ

ブルの時のような世界

のトップではありません。最大の問題は人口減

少です。2020年から2050年の30年が驚異的な

勢いで人口が減り、特に生産年齢人口（15歳

から64歳まで働くことが可能な年齢）が一番

減ります。30年間で2,000万人が減り、これか

ら人の採用がどんどん難しくなってきます。働

き盛りの人口が日本から消えていくということ

です。このことが確実にきますのでこれに対し

ての対応をどうとるかを考えることが今の日本

の重要課題であるということを考えた上で、こ

れからの茨城を考えていきたいと思います。

当然経済力も低下します。経済力が低下す

ると税収も減りますので教育・福祉・医療様々

な公共サービスも低下します。どう脱却するか

が我々の世代に与えられた課題だと思いますが、

過去の延長線上に未来はありません。自分で道

を切り拓く事であると考えております。これを

茨城の県政において実行していくのが私の仕事

だと思っております。

　人口減少時代の処方箋として３つの基本姿勢

が大切だと思っております。具体的には企業経

営の教科書どおりに県政をやるというのが私の

考え方でございます。大幅な変化の激しい時代

に、今までの役所でやってきた通りに慎重に横

並び、前例踏襲ではいけないのです。あえて失

敗をする可能性をおかしてでも新しいチャレンジ

をしないともう先がないと思うぐらいでないと

県政は進んでいけません。挑戦、それが一番目

の姿勢でございます。その為に何が必要かとい

うと失敗は転々とするので失敗したらすぐに

変えることです。この時に大事なのはスピー

ドです。毎年予算を考えている時だけ新しい政

策を考えても間に合わない。１年の途中でも新

【卓　話】 人口減少時代の茨城県政
～企業経営の手法を用いた茨城改革～ 茨城県知事　大井川　和彦 氏

しい政策が出てきたら次々と実行していく。５

年計画ではいけない。１年経ったら環境が変わ

ってしまいますので、すべて１年で実施しどん

どん変化することを指示していく。失敗した時

に軌道修正が間に合わないかもしれない。失敗

することを前提として進めていますので失敗を

恐れずに、ただし失敗してもすぐにリカバリー

が出来るようにスピード感を出すことが大事な

ことです。次に選択と集中です。選択と集中と

自分達で失敗を恐れず優先順位が高いところに

徹底的に予算を集中します。変化させて結果を

はっきりさせるのです。何が重要かと言います

とやっぱり人なのです。人を育てる。この３つ

の姿勢が茨城県で最も大事な事です。日本が厳

しくても茨城だけは発展していくことの必要条

件だと思っています。

私達水戸の最大の強みは文教地区というこ

とです。茨城県で一番ホットなのはひたちなか

市です。ＪＸ金属が大工場を作ってくれること

になっています。半導体にどうしても欠かせな

い材料を製造し、ほとんど世界の独占に近い

シェアを持っています。大工場を作ってもらい、

優秀な労働者に来てもらうためにどのように住

宅を作るかと言いますと多分、水戸に作ること

に予想がつきます。何が問題かといいますと子

供の教育です。やっぱり子供の教育が人口を引

き継ぐ教育について大きな力について水戸は強

いので、お母さん達は自分の子供には水戸にお

ける教育を受けさせたいと考える比率が高いと

思います。偕楽園を中心として観光誘客をはか

る大工町の飲み屋さん・ＢＡＲを巡るツアーを

検討して水戸の芸能文化も保存していければよ

いと思っています。

水戸も含めて茨城県の力は非常に高いとい

うことが短い７年間ですけれどもやらせていた

だき本当に実感しました。茨城県の持っている

潜在能力をいかに発揮させるかこれが全てだと

思っています。茨城県の可能性は無限大です。

次の世代の為にもこの茨城県をもっともっと活

力のある住みやすい土地にしたいと思いますの

で、今後とも皆様のご指導のほどお願いいたし

ます。



11 月第４例会 ホストクラブ　水戸西ＲＣ例 会 報 告

◇ ゲスト紹介

茨城県知事　大井川和彦 氏

～～～～～～ 講師プロフィール ～～～～～～

　大井川和彦知事は、1964年土浦市のお生まれ

です。水戸第一高等学校、東京大学法学部卒業後、

1988年に通商産業省（現経済産業省）に入省さ

れました。1996年には、ワシントン大学ロー

スクール（国費留学）を修了され、1998年に

通商産業省の初代シンガポール事務所長に就任

されました。2003年に退官し、同年マイクロ

ソフト（現日本マイクロソフト）執行役員、執

行役常務を経て、2010年よりシスコシステム

ズ合同会社（日本法人）専務執行役員、2016

年ニコニコ動画の運用会社㈱ドワンゴの取締役

に就任しました。その後、2017年茨城県知事

として初当選し二期連続で現職に就かれています。

◇ ホストクラブ会長挨拶

水戸西 R C 会長　伊藤　公一 氏

　本日は、水戸市内６

ＲＣ合同例会にご参

加いただき、誠にあり

がとうございます。パ

ストガバナーをはじめ、

髙原第３分区ガバナー

補佐、そして水戸市

内６ＲＣの約170名の

ロータリアンをお迎え

して開催できますことに、ホストクラブとして

歓迎と感謝を申し上げます。ロータリーは、ス

テファニー A. アーチック会長のテーマ「ロー

タリーのマジック」に基づき活動していますが、

３ケ年計画に示される継続的な活動が求められ

るようになりました。この合同例会は、水戸市

内の６ＲＣの交流と進歩、そして将来のより良

いロータリーの活動を目指していきたいと考え

ています。そして、大井川和彦茨城県知事にご

出席を賜り「人口減少時代の茨城県政」の演題

で記念講演をお願いしています。急激な少子高

齢化、人口減少をはじめ、物価高騰、混迷する

世界情勢や気候変動など、困難な問題がたく

さん集積しています。乗り越えなければならな

い茨城県の課題とその対応について、また、魅

力度ランキング最下位脱出の施策をお話してい

ただけると思いますので、大変楽しみにしてい

ます。人口減少時代に会員増強に励むロータリ

アンにとっても大変参考になると思います。本

例会がロータリアンの絆と親睦を深め、実りあ

る会になりますよう祈念し、歓迎の挨拶といた

します。

◇ 第３分区ガバナー補佐挨拶

第３分区ガバナー補佐　髙原　　裕

　皆さんご存知のよう

に、第３分区は８クラ

ブあります。本日お集

まりの水戸市内６クラ

ブ以外に笠間ＲＣと友

部ＲＣがあります。来

年からは第３分区の８

クラブでの合同例会と

いう形にしてクラブの

活性化、会員数減少対策の方法を皆さんと論議

することができればと思っております。大髙年

度も５ヶ月が過ぎようとしております。皆様に

もご参加いただきました世界ポリオデー 2820

に約600名の方にご来場いただきました。また、

11月９～ 10日に地区大会が開催されました。

大髙ガバナーからも皆様にお礼を言ってくださ

いということを聞いておりますので、本当にあ

りがとうございました。本日水戸市内６ＲＣ合

同例会をご企画いただきましたホストクラブの

伊藤会長はじめ、水戸西ＲＣの皆様にお礼を申

し上げ、ご挨拶とさせていただきます。ありが

とうございました。

◇ 出席報告

関根委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

126名 52名 74名 44.44%

前週訂正出席率　72.73％

水戸西ＲＣ…… 33名、水戸南ＲＣ…… 39名



週報担当　荒川　繁美 委員長

水戸東ＲＣ…… 22名、水戸さくらＲＣ…… 12名

水戸好文ＲＣ…… 10名　　　　  合計　168名

◇ 会員メークアップ

11/20　結城ＲＣ　井上　壽博

11/21　神戸ＲＣ　櫻場　誠二、佐藤平八郎

11/26　北海道2500ＲＥＣ　　  豊﨑　一彦

◇ 幹事報告

佐藤幹事

１．12月定例理事会が開催されます。役員理

　事の方々ご出席ください。

　　と　き　12月３日㈫　11：30

　　ところ　例会場

　　議　題　１）第３分区ＩＭについて

　　　　　　２）創立70周年記念奨学生（１年

　　　　　　　　生）について

　　　　　　３）ひとり親家庭支援について

　　　　　　４）12月・１月例会プログラムに

　　　　　　　　ついて

　　　　　　５）会計報告

　　　　　　６）その他

２．ＲＩ第2660地区より、大阪・関西万博関

　連事業のご案内が来ております。

　2025年４月13日より開幕致します大阪・

関西万博にご来阪いただいたロータリアン、

ロータリーファミリーの皆様にお楽しみいた

だけるよう、第2660地区での関連事業の準

備が進められております。

　・大阪・関西万博開幕祭　　

　　と　き　４月12日㈯　　

　　　　　　開会式　16：30　

　　　　　　懇親会　18：30 ～ 20：30

　　ところ　大阪国際会議場　

　　　　　　受付（５Ｆホワイエ）

　　　　　　開会式（５F メインホール）

　　　　　　懇親会（３F イベントホール）

　　　　　　〒530－0005　

　　　　　　大阪市北区中之島5－3－51

　　　　　　TEL　06－4803－5555

　　参加費　ロータリアン・御同伴者（ご家族）

15,000円

ローターアクト・ロータリーファ

ミリー（財団、青少年関係プログ

ラムの経験者並びに現役学生）　 

8,000円

　　締切日　2024年12月６日（キャンセルは

　　　　　　12月26日まで）

～～水戸市内６ＲＣ合同例会 会場風景～～

例　会　予　告

１２月１０日（火）
卓話「睡眠と向き合う」

高尾　哲也 会員

１２月１７日（火）
卓話「私の夢」

常磐大学人間科学部現代社会学科
２年　若菜　結羽 さん

常磐大学人間科学部健康栄養学科
１年　山口　彩華 さん

１２月２４日（火）
― イニシエーションスピーチ ―
卓話「原点　そして　これから」
 岸本　秀晴 会員
　　「2025年相場の見通し」
 森島　和也 会員

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……


